

Brief von H. Androsch an Franz Olah am 13. März 2008

Lieber Franz,

welch erstaunliches Leben!

Du gibst in diesem beeindruckenden Alter noch immer hoch interessante Interviews und veröffentlichst „Erinnerungen“ über ein so facettenreiches und leidenreiches Leben.

Alles mehr als Gründe Dir zum Geburtstag in höchstem Respekt zu gratulieren.

Ich wünsche Dir noch gute Zeiten und grüße Dich herzlichst

Dein Hannes

Antwortschreiben von F. Olah an H. Androsch am 4. April 2008, eingelangt am 10. April 2008

Lieber Hannes!

Daß Du Dich meiner wieder erinnerst, erinnert auch mich an vergangene Zeiten, ohne dass ich deswegen ein Nostalgiker bin.

Danke für Deine freundlichen Wünsche und hoffe, dass es Dir gut geht.

Mit besten Grüßen

Dein Franz

Der Rollstuhl ist ein Hindernis!

Brief von Franz Olah vom 16. April 2008, eingelangt am 23. April 2008

Lieber Hannes!

So alt mussten wir werden - um den angemessenen Ton zwischen uns zu finden.

Du bist ein Jüngling von 70 Jahren, ich bin ein alter Mann.

Herzlichen Glückwunsch, bleib es möglichst lange!

Vom Rollstuhl sende ich Dir Grüße! - achte auf Dich – etwas mehr als bisher!

Alles Liebe !

Dein Franz

Obahn
FRANZ
15.3.1910

Lieber Franz,

welch erstarrtes Leben! Du bist in diesem bein-
drückenden Alter noch immer
noch interessierte Interviews
und veröffentlichst "Erinnerungen"
über ein so faecesreiches und
leidensreiches Leben.

Allen mehr als Freude Dir
zum Geburtstag zu wünschen.

Respekt zu gratulieren.

Ich wünsche Dir noch gute

Zeiten und Freude

Dich herzlich

Hein Henning

FRANZ OLAH
Bundesminister a. D.



A-2500 Baden,
Christalnigg-Gasse 6
Tel. 02252 / 89327

Herrn
Dkfm. Dr. Hannes Androsch
Opernring 1/R/3

1010 Wien

Baden, 4. April 2008

Lieber Hannes!

Daß Du Dich meiner wieder erinnerst, erinnert auch mich an vergangene
Zeiten, ohne dass ich deswegen ein Nostalgiker bin.

Danke für Deine freundlichen Wünsche und hoffe, dass es Dir gut geht.

Mit besten Grüßen

*Sein
Franz Olah*

Den Rollstuhl ist ein Hindernis!

16. April 2008

Liebe Glams!



So alt müsten wir beiden -

Mu den angenehmeren Teil finden

uns zu finden.

du bist ein Junghing vor 20 Jahren,

ich bin ein alter Mann -

Herzlichen Glückwunsch, bleib es
möglichst lange!

Vom Rollstuhl sende ich dir Grüsse -
achte auf dich - etwas mehr als heute!

Alles Liebe!

dein Hans